

Où l'on a appris à fabriquer des nichoirs à oiseaux

Sous l'égide de Passage309, l'association touristique transfrontalière de Gambsheim-Rheinau, un atelier de fabrication de nichoirs a été animé dans les espaces visiteurs de la passe à poissons située sur le Rhin.

Par **Les Dernières Nouvelles d'Alsace** – 15 mars 2022 à 22:13 | mis à jour le 16 mars 2022 à 11:25 – Temps de lecture : 2 min



Six planchettes, des clous et un peu de bonne volonté suffisent pour fabriquer des nichoirs pour les oiseaux. Photo DNA

À l'initiative et sous l'impulsion de Jean Godard, membre de l'Association pour l'étude et la protection du Ried (AEPR), et en partenariat avec Stéphane Goubert, coordinateur du groupe local Bande Rhénane Nord de la LPO Alsace, les enfants et les parents ont été sensibilisés à l'importance de la biodiversité et à la protection de la nature et plus spécifiquement des oiseaux.

Installés dans les arbres à proximité ou dans les jardins

Côté pratique tout le monde fut mis à contribution avec planchettes en bois, clous, marteaux pour réaliser ces précieux gîtes qui offrent de bonnes protections des nichées vis-à-vis des intempéries et des prédateurs.

Certains nichoirs fabriqués ce jour-là ont ensuite été installés dans les arbres à proximité dans des endroits calmes, à l'abri des vents dominants. Les autres ont été ramenés à la maison par les enfants qui sans nul doute trouveront un endroit adéquat dans les jardins.

Ils ont également pu, ainsi que leurs parents, se renseigner et se documenter sur les différentes espèces présentes dans notre région et les actions du quotidien pouvant les aider. Ces ateliers seront reconduits au printemps l'année prochaine, mais l'info a été diffusée comme quoi ce type d'action, mais concernant principalement les mangeoires, sera organisé en automne.